

In Dankbarkeit und Trauer – liebe Carina wir vermissen Dich,
deine positive und offene Art, dein Lächeln, dein unverwechselbares Talent zu kommunizieren, deine einzigartige Fähigkeit Menschen zu begeistern.

Der Förderverein Schloss Altranstädt nimmt mit großer Trauer Abschied von unserem lieben Vereinsmitglied Carina Radon, die ihrem langen Kampf gegen ihre schwere Krankheit erlegen ist.

Sie war Gründungsmitglied unseres Vereins und hat maßgeblich zu dessen Gründung beigetragen.

Als stellvertretende Vorsitzende hat sie sich unermüdlich und mit großem Engagement viele Jahre für unseren Verein und seine Ziele eingesetzt.

Sie war eine unverzichtbare Stütze und hat entschieden dazu beigetragen, dass der Schlossverein in unserem Ort eine bleibende Zukunft hat.

Auch kritische Themen meisterte sie mit Leidenschaft und Konsequenz.

Wir sagen von Herzen Danke für alles, was Carina für unseren Verein geleistet hat.

Wir werden sie vermissen, doch die Erinnerung an sie wird weiterleben.

Ihrer Familie und allen, die sie geliebt und verehrt haben, gilt unser tiefes Beileid und Mitgefühl.

Ruhe in Frieden, liebe Carina.

Der Vorstand und alle Mitglieder des Förderverein Schloss Altranstädt e.V.